

10.07.2013 Letzter Mittwoch im Schuljahr- das bedeutet beim Mädchenspielmannszug: erst die Arbeit, dann das Vergnügen. Will heißen: erst musizieren, dann Grillen.

Viele Familienmitglieder und Freunde unserer Spielmitglieder hatten sich zum gemeinsamen Grillen eingefunden. Etwa 30 min präsentierten wir verschiedene Titel aus unserem aktuellen Repertoire. Unsere 5 jüngsten Flöter zeigten stolz ihr Können in ihrem ersten Zusammenspiel mit dem Lied "Mary". Dafür gab es von allen Gästen einen besonderen Applaus.



# Grillen mit Überraschungen

---





# Grillen mit Überraschungen



Beim Fest der Datteln führen im Siedy Staden von Aired in Esfens, dimensirale oder Astjeat:



Allen, die Anteil an diesem gelungenen Abend hatten, ebenfalls ein großes DANKE!